

MESSES DU 15 AU 20 JUILLET 2025
MASSES FROM THE 24TH TO THE 29TH OF JULY 2025

Samedi 12 Juillet / Saturday, July 12th			
5 :15 p.m.	Jorges Goncalves	LD Dabbah Kowalska	2925
Dimanche 13 juillet	Sunday, July 13th		
9 :30 a.m.	Danielle Lauzon	Les Parents	2080
	Laurette Sauvé	Famille Marleau	2780
	René Lauzon	Sa Famille	2632
	David Séguin	Eloi & Denise Seguin	2084
11 :30 a.m.	Benjain McKinnon	The Family	2688
	Memorial Passing of Maria Wittman	The Husband Michael	2832
	Roberta Yeldon	The McKinnon Family	2951
	Deceased Members of the Hynes Family	Francis & the Girls	2922
	Natalia Farias	Enza Matalone	2886
Mardi 15 Juillet	Tuesday, July 15th		
8:00 a.m.	William Colfer	The Colfer Family	2978
Mercredi 16 Juillet	Wednesday July 16th		
8 :00 a.m.	Ronald Ritchie	The Family	2839
Jeudi 17 Juillet	Thursday, July 17th		
	Luc Poirier	Offrandes aux funérailles	2962
8 :00 a.m.	Thomas Riley 30 years anniversary	Hugh O'Rourke	2561
Vendredi 18 Juillet / Friday July 18th			
8:00 a.m.	Robert Metcalfe	Offrandes aux funérailles	2848
Samedi 19 Juillet	Saturday, July 19th		
5:15 p.m.	William Lloyd	The Colfer Family	29479
	Jorges Goncalves	LD Sabbah Kowalska	2926
	For our Family LD Sabbath	LD Sabbah Kowalska	2792
Dimanche 20 Juillet	Sunday, July 20th		
9:30 a.m.	Benois Dumaresq	Michelle Daoût	2954
	Danielle Lauzon	Les Parents	2083
	Paul Longueville	Famille Longueville	2825
	Famille Marcel Guindon	La Famille	2913
10:30 a.m.	Mark Doyle	Teresa Amorosa	2819
	Harold Herbert	The Family	2914
	Natalia Farias	Enza Patalone	2884

MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET SAINT THOMAS D'AQUIN POUR LA DERNIÈRE COLLECTE
THANK YOU IN THE NAME OF LORD AND SAINT THOMAS AQUINAS FOR THE LAST
COLLECTION

\$2,380

Jubilé 2025 - Qu'est-ce que le Jubilé

« Jubilé » est le nom d'une année particulière: il semble dériver de l'instrument utilisé pour en indiquer le début; il s'agit du *yobel*, la corne de mouton, dont le son annonce le Jour de l'Expiation (*Yom Kippour*). Cette fête a lieu chaque année, mais elle prend une signification particulière quand elle coïncide avec le début de l'année jubilaire. On en retrouve une première idée dans la Bible: il devait être convoqué tous les 50 ans, car c'était l'année « supplémentaire », à vivre toutes les sept semaines d'années (cf. Lv 25,8-13). Bien que difficile à réaliser, il était proposé comme l'occasion de rétablir le rapport correct avec Dieu, entre les personnes et avec la création, et impliquait la remise des dettes, la restitution des terres aliénées et le repos de la terre.

En citant le prophète Isaïe, l'évangile selon St. Luc décrit ainsi aussi la mission de Jésus: « L'Esprit du Seigneur est au-dessus de moi; c'est pourquoi il m'a consacré par l'onction et m'a envoyé porter aux pauvres l'annonce heureuse, à proclamer aux prisonniers la libération et aux aveugles la vue; à remettre en liberté les opprimés, à proclamer l'année de grâce du Seigneur » (Lc 4, 18-19 ; cf. Is 61,1-2). Ces paroles de Jésus sont également devenues des actions de libération et de conversion dans le quotidien de ses rencontres et de ses relations.

Boniface VIII en 1300 a convoqué le premier Jubilé, également appelé « Année Sainte », parce que c'est un temps où l'on expérimente que la sainteté de Dieu nous transforme. La cadence a changé au fil du temps: au début, tous les 100 ans; elle est réduite à 50 ans en 1343 par Clément VI et à 25 ans en 1470 par Paul II. Il y a aussi des moments « extraordinaires » : par exemple, en 1933, Pie XI a voulu rappeler l'anniversaire de la Rédemption et en 2015, le pape François a lancé l'Année de la Miséricorde. La manière de célébrer cette année a également été différente: à l'origine, elle coïncidait avec la visite aux Basiliques romaines de Saint Pierre et de Saint Paul, puis avec le pèlerinage, par la suite d'autres signes ont été ajoutés, comme celui de la Porte Sainte. En participant à l'Année Sainte, on vit l'indulgence plénière.

Intention de prière du pape pour le mois de juillet 2025

Juillet : Pour la formation au discernement.

Prions pour que nous apprenions à être toujours plus en mesure de discerner, pour choisir des chemins de vie et rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de l'Évangile.



Jubilee 2025 - What is the Jubilee?

“Jubilee” is the name given to a particular year; the name comes from the instrument used to mark its launch. In this case, the instrument in question is the *yobel*, the ram's horn, used to proclaim the Day of Atonement (Yom Kippur). This (Jewish) holiday occurs every year, but it takes on special significance when it marks the beginning of a Jubilee year. We can find an early indication of it in the Bible: a Jubilee year was to be marked every 50 years, since this would be an “extra” year, one which would happen every seven weeks of seven years, i.e., every 49 years (cf. Leviticus 25:8-13). Even though it wasn't easy to organise, it was intended to be marked as a time to re-establish a proper relationship with God, with one another, and with all of creation, and involved the forgiveness of debts, the return of misappropriated land, and a fallow period for the fields.

Quoting the prophet Isaiah, the Gospel of Luke describes Jesus' mission in this way: “The Spirit of the Lord is upon me, because he has anointed me to bring good news to the poor. He has sent me to proclaim liberty to captives and recovery of sight to the blind, to let the oppressed go free, and to proclaim a year acceptable to the Lord,” (Luke 4:18-19; cf. Isaiah 61:1-2). Jesus lives out these words in his daily life, in his encounters with others and in his relationships, all of which bring about liberation and conversion.

In 1300, Pope Boniface VIII called the first Jubilee, also known as a “Holy Year,” since it is a time in which God's holiness transforms us. The frequency of Holy Years has changed over time: at first, they were celebrated every 100 years; later, in 1343 Pope Clement VI reduced the gap between Jubilees to every 50 years, and in 1470 Pope Paul II made it every 25 years. There have also been “extraordinary” Holy Years: for example, in 1933 Pope Pius XI chose to commemorate the 1900th anniversary of the Redemption, and in 2015 Pope Francis proclaimed the Year of Mercy as an extraordinary jubilee. The way in which Jubilee Years are marked has also changed through the centuries: originally the Holy Year consisted of a pilgrimage to the Roman Basilicas of St. Peter and St. Paul, later other signs were added, such as the Holy Door. By participating in the Holy Year, one is granted a plenary indulgence.

The Pope's Monthly Intentions for 2025

July: For formation in discernment

Let us pray that we might again learn how to discern, to know how to choose paths of life, and reject everything that leads us away from Christ and the Gospel.

